



みなみっ子

学校教育目標

○かしこく

○やさしく

○たくましく

令和7年4月25日(金)

南城市立大里南小学校

文責 校長 與儀 毅

令和7年度がスタートして3週間が過ぎました。1週目の頃は不安そうな表情をする児童もいましたが、日が経つにつれ、友達と楽しそうに過ごしている姿が増えてきています。しかしながら、中には少し困った表情を浮かべる場面、登校する際、保護者から離れようとしなないこともあります。そのような時は、担任以外でもよろしいので、学校職員へお声かけ下さい。

本校の1年生のスターカリキュラムの紹介

南城市立小学校1年生の1学期(スタートカリキュラム)の時間割(例)						
	4月1週	4月2週	4月3週	4月4週	5月	6月以降
朝の時間	のんびりタイム					
1校時	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム
2校時	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム
3校時	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム
4校時	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム
5校時	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム	なかよしタイム

4月4週目ごろの1日の生活(例)

- のんびりタイム** 幼児教育施設と同じようにゆったりした時間で自由に遊ぶ時間
- なかよしタイム** 安心感を持ち、新しい人間関係をつくる新しいお友達・先生と楽しくレクなどをするなん！
- わくわくタイム** 生活科を中心とした学習 例：学校探検の様子 →
- くんべんタイム** 国語、算数、図工、体育などの教科の学習 どの学習もわくわく楽しいなん！！
- なかよしタイム** 明日への期待感を高める活動

スタートカリキュラムって何？

小学校へ入学した児童が、幼稚園・保育所・認定こども園などの遊びや生活を通した学びと育ちを基礎として、主体的に自己を発揮し、新しい学校生活を創り出していくためのカリキュラムです。

私たちが大切にしていること

◎小学校1年生はゼロからのスタートではなく、幼児期にたっぷり、遊びを通して学んできている。

◎どの園から来ても、安心して学校生活が過ごせて、みんなが成長し、自立に向かっていけること。

ご家庭でお子さんから学校の様子を聴いて下さい。

1年生は。各家庭や保育園、こども園等で身につけた、整理整頓することが小学校でも発揮されています。とても素敵な1年生ですね。



今回の学校だよりは1年生の取組について書いてみました。次号からは、他の学年の様子や、学校が取り組んでいることをお伝えします。

令和7年度がスタートして3週間が過ぎました。私(校長)にとって4年ぶりの学校で、毎日が楽しいことが沢山あり充実しています。あわせて、1000名近い児童、約70名の教職員の安心・安全についてしっかりと取り組んでいかないといけない責任の重さも実感しています。

保護者の皆様のご理解ご協力や地域の方々の支えがあって、大里南小学校の学校運営ができます。今後ともよろしくお願ひします。

※毎日、学校のホームページを更新しています。子どもたちが楽しく学習に取り組んでいる様子や真剣に取り組んでいる姿、そして素敵な作品などを載せていますのでご覧になって下さい。